



Comisión de Atención a grupos vulnerables realiza el primer foro nacional sobre mastocitosis y patologías mastocitarias

La Comisión de Atención a Grupos Vulnerables, que preside la diputada Gabriela Sodi (PRD), realizó el Primer Foro Nacional “Mastocitosis y Patologías Mastocitarias”, con la finalidad de visibilizar este tipo de enfermedades raras y pugnar por un presupuesto para su atención. En su mensaje inaugural, la legisladora afirmó que visibilizar esta enfermedad es dar un paso agigantado para no dejar que se pierda en el olvido, pero es importante señalar que no se cuenta con presupuesto etiquetado para estudiar a este grupo de personas.

<https://hojaderutadigital.mx/comision-de-atencion-a-grupos-vulnerables-realiza-el-primer-foro-nacional-sobre-mastocitosis-y-patologias-mastocitarias/>